

# Tachikoku Times

No.0063 5月号

東京都立立川国際中等教育学校

Tuesday June 11, 2024

## 令和6年度 体育祭

6月4日(火)、晴天の下、令和6年度体育祭を立川公園陸上競技場で行いました。今年度のテーマは「四大天使」。それぞれの団は団のカラーを基に、団旗やカラーTシャツを用意しました。開会式での開会宣言のあと、各団長による選手宣誓で幕が開き、学年ごと、学年選抜などの様々な種目を、クラスや団のために一生懸命に取り組みました。体育祭実行委員をはじめ、準備に関わった皆さん、お疲れ様でした。



借り人・物競争



競技前的一幕



騎馬戦



黄団



赤団



白団



青団

## 日常からの国際教育活動

### 附属小学校での 絵本読み聞かせ

国際交流広報委員会の生徒が附属小学校の児童に絵本の読み聞かせをしています。中等生が自作した絵本や英語・ドイツ語・中国語などの絵本を生徒それぞれが工夫をして読み聞かせをしました。附属小学校の児童は、お兄さん、お姉さんの読み聞かせを楽しそうに聞いていました。



### フィリピンの高校生との セッション

SMBCコンシューマーファイナンス株式会社の協力のもと、第5学年家庭科の授業で金融経済教育をテーマとしてフィリピンのMapua Malayan Colleges Mindanao High Schoolとオンラインセッションを行いました。当日は事前に決めたテーマに対してスライドを準備し、プレゼンテーションや意見交換を行いました。

